

coup dans une vie humaine. Et, depuis les premiers jours, les premières années, que de disparus parmi ceux-là qui avaient accueilli fraternellement nos Pères et s'étaient si vivement intéressés à leur fondation !

Le soir, pour Complies, Eglise comble. Plusieurs membres du clergé rehaussent par leur présence l'éclat de la cérémonie. Nous remarquons Mr. le chanoine Dumesnil, Supérieur du Séminaire de St-Hyacinthe, Mr. le chanoine O'Donnell, ancien curé de notre paroisse, Mr. le chanoine St-Georges, le Révérend Mr. Guy, le Révérend Mr. Dion, le le Révérend Mr. Sénécal....

C'est le Très Révérend Père Bourgeois, fondateur de la maison de St-Hyacinthe,—premier pionnier de l'œuvre par conséquent,—qui donne le sermon. Après les fatigues que lui a causées la prédication de la retraite annuelle, le Père a bien voulu accepter encore de prêcher le second jour du *Triduum*. Et vraiment il eût manqué quelque chose à la fête si la voix “ du grand-père et de l'aïeul, ” comme il se plaît lui-même à s'appeler. ne s'y était fait entendre. Le prédicateur est heureux de dire à tous, aux amis des anciens jours comme à ceux de l'heure présente, l'expression de sa vive gratitude ; et, par quelques paroles bien senties, par des mots du cœur, il leur prouve son attachement fidèle, après tant d'années.

“ Excellence intrinsèque de la dévotion du Rosaire, parce qu'elle est d'abord la mise en œuvre du moyen le plus parfait pour atteindre à Dieu, parce qu'elle est ensuite l'imploration la plus parfaite du secours qui nous est nécessaire pour arriver à cette fin. ” Tel est le thème que le Père développe avec une logique puissante et une conviction tout apostolique.

Visiblement, l'auditoire est heureux de revoir, blanchi par les longs travaux encore plus que par l'âge, et d'entendre celui qui le premier leur apporta l'habit blanc du Dominicain et la parole du Prêcheur....

Samedi, 1er octobre.

.... Température toujours ravissante. Béni soit Dieu qui éclaire ces fêtes du vingt-cinquième de son soleil brillant ! Nous espérons que demain la procession du Rosaire pourra se déployer magnifiquement par les rues de la ville. Oh ! que rien ne vienne tromper notre espérance ! Il faut